
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

     

札幌・琴似中学校 平成２０年７月７日 
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 ■参加者の声    ＯＢ 齋藤 義数さん (新潟） 

何年かぶりに「発寒河清掃＆焼肉」に参加させていただきました。私は、中々行事に参加出来ませんで

したが、温かく迎えていただきまして、どうも有難うございました。 

 男子バレー部の子供たちも参加しておりとても賑やかで良かったです。清掃に関しては、袋と火鉢を持

って、腰丈ほどの雑草の中をかき分けて歩きました。ごみを探しましたが、なかなか見つかりませんでし

た。（ここを利用される方々はマナーがいいのですかね） 

 焼肉もワイルドな味でとても美味しかったです。相変わらず、皆さん手際がいいですね。コンロ等の道

具の充実さには感心しました。予定が入っていてアルコールをセーブしていた方には申し訳ありませんで

したが、私は、すっかりほろ酔い気分になってしまいました。気分もリフレッシュさせていただきました。

今年のおやじの会の活動も、皆さんの協力の元、アクティブに進んで行くんだなぁと感じました。 
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きれいに 食べました 

 

琴似発寒川清掃＆焼肉 

●相沢 正史さん 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

     

清掃＆焼肉アラカルト ● 菊谷 秀樹先生 

男子バレーボール部は、６月２９日（日）のお

やじの会琴似発寒川清掃＆焼肉パーティーに参加

しました。中体連が近く、午後には練習試合を組

んでいましたが、３人１組の清掃活動をしっかり

行い、「もういいよ！」というほど焼肉を食べる

ことができました。大会が近く練習、練習と続い

ていた毎日の中で、奉仕活動をしながらチームの

和が一つ強まったと思います。企画された琴中平

成おやじの会の皆さま、どうもありがとうござい

ました。御苦労様でした。 

● 日下 信正さん 

昨年に引き続き参加しましたが、琴中男

子バレー部の食欲とパワーに圧倒されま

した。みんな元気だねー。来年も参加しま

す。今年は稚内も暑いです。 

 

● 男子バレーボールキャプテン 

 佐藤 諒太さん 

今回、おやじの会に参加させていただきあり

がとうございました。みんなで協力して掃除し

たので琴似川はきれいになったと思います。最

後においしい焼肉を食べさせていただきありが

とうございました。短い間でしたがとても楽し

かったです。本当に今日一日ありがとうござい

ました。 
 

■ 編集後記 
  日本ハムの八木投手はどうしてる？「うちの近所の焼
肉屋のおっさんみたいに真っ黒や。そのうち出てくるや
ろう」。 
先日、道新ホールで開かれた日本ハムトークショー

で、解説者の岩本勉さんが爆笑トークを飛ばしていまし
た。我々も八木選手に負けず劣らず、今回のイベントで
黒くなりましたね。一番うれしかったのは男子選手の食
べっぷりの良さ。いや～焼きがいがありました。焼いて
も焼いても鉄板の上はすぐになくなりましたから。来年
も無事故で好天で！        （種） 




